

- 02.11.18 -
**Alljährliches Schafkopfturnier der Tennisfreunde Schönau am Königssee
am Tenniskaser**

Der Vorjahressieger Markus Huber verteidigte seinen Titel erfolgreich.

20 Spieler trafen sich zur fröhlichen Schafkopfrunde am Tenniskaser und ermittelten den Schafkopfmeister der Tennisfreunde.

Unter Leitung von Alois Damböck und Heini Weber verliefen die beiden Runden in harmonischer und geselliger Atmosphäre. In der Halbzeit gab es eine zünftige Brotzeit. Schöne Tradition ist mittlerweile, dass auch Teilnehmer vom TC Berchtesgaden mitgespielt haben. Nach dem Turnier blieben noch einige Spieler sitzen und spielten bis nach Mitternacht weiter.

Nächste Jahr werden sich die Tennisfreunde wieder im Herbst zum Saison Ende treffen und den Meister ermitteln.

(Bericht von Heini Weber)



"Tennisfreunde Schönau am Königssee" - Schafkopfturnier am 02.11.18



"Tennisfreunde Schönau am Königssee" - Schafkopfturnier am 02.11.18